

# Après la fin des travaux, comment valoriser ce patrimoine ?

Objectif : créer une dynamique autour de ce moulin suivant trois axes :

- Touristique
- Technique
- Culturel et pédagogique

## 1) Visites groupes et particuliers

Le moulin sera ouvert au public (avec droit d'entrée – gratuit pour les donateurs) :

- En mai pour la *Journée européenne des Moulins et du Patrimoine Meulier*
- En juin pour la *Journée du Patrimoine de Pays et des Moulins*
- En juillet pour le *Vide-Grenier*
- En juillet et août 1 ou 2 fois par semaine (jours et créneaux horaires à définir).
- En septembre pour la *Journée européenne du Patrimoine*

Visites de groupes toute l'année, sur réservation.

- 2) **Mises au vent lors des fêtes** (s'il y a du vent... Pas de problème lorsque le moulin sera motorisé) – deux meuniers responsables et des jeunes qui transmettront savoir et savoir-faire aux générations suivantes. Tous bénévoles. A ce jour, deux retraités et un quarantenaire.
- 3) **Faire connaître le moulin** (campagne de communication : site Internet, presse, Syndicats de tourisme, etc)
- 4) **Fêtes et animations sur le thème des moulins et des fours**